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くらしの願い、まっすぐ市政に届けます 

  

イモト ニュース 

 

 

 

日本共産党市会議員 

紀和駅前公園の禁止看板 

32 人の方々から回答をいただきました。ご協力ありがとうございました。 

 

１， 駅の利用目的（複数の回答あり） 

通勤１７ 通学１１ 通院２ 買い物２ 旅行２ その他１ 

 

２， トイレについて 

必要１１ あった方が良い１３ 無くて良い７ どちらとも言えない１ 

 

車両にもあるし、維持管理コストもかかるので、無くてもよい。トイレがほしいと思

っていた。設置するなら洋式のトイレがほしい。きれいなトイレにしてほしい。 

寒い日はたいへん。電車内のトイレが混んでいる時がある。 

 

３， ホーム屋根について 

必要１７ あった方が良い１３ 無くて良い１ どちらとも言えない１ 

 

雨天の乗降時にすごく不便、濡れた傘のまま車内に入ることになり迷惑そうな顔をさ

れる。待合室も狭すぎる。なぜ屋根を無くしたのか理由が知りたい。 

粉河橋本方面のホームにもほしい。跨線橋にも屋根がほしい。 

 

４， その他要望など 

ホームにもベンチがほしい。駐輪禁止区域の自転車が非常にじゃま。行政が費用負担

をするのであれば別だが、JR 西日本も赤字で大変。みんなが使いやすい駅にしてほし

い。列車本数を増やしてほしい。駐輪場に防犯カメラをつけてほしい。 

イコカが使えるようにしてほしい。 
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マ
イ
ド
キ
ュ
メ
ン
ト 

 

 

今
回
の
議
会
質
問
で
の
市
長
と
都
市
建
設
局

長
の
答
弁
は
、
困
っ
て
い
る
駅
利
用
者
の
立
場
に

立
た
な
い
内
容
で
、
腹
立
た
し
い
思
い
で
す
。
し

か
し
、
今
回
初
め
て
議
会
質
問
で
取
り
上
げ
た
の

で
、
市
当
局
と
も
さ
ら
に
議
論
の
積
み
重
ね
が
必

要
だ
と
思
い
ま
す
。 

 

私
は
３
年
前
に
市
会
議
員
に
な
っ
て
以
来
、
バ

ス
路
線
廃
止
や
デ
マ
ン
ド
タ
ク
シ
ー
な
ど
公
共

交
通
の
問
題
を
２
回
取
り
上
げ
ま
し
た
が
、
納
得

の
い
く
答
弁
は
な
か
な
か
得
ら
れ
ま
せ
ん
で
し

た
。
し
か
し
、
来
月
か
ら
四
ヶ
郷
地
区
な
ど
市
内

６
か
所
で
、
地
域
バ
ス
の
実
証
運
行
が
行
わ
れ
ま

す
。
こ
の
よ
う
に
、
粘
り
強
く
取
り
組
む
こ
と
が

大
事
で
す
。 

 

今
後
も
皆
さ
ん
の 

声
を
議
会
に
と
ど
け
、 

く
ら
し
福
祉
の
向
上 

に
が
ん
ば
り
ま
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

で
傘
を
さ
し
た
ま
ま
電
車
を
待
つ
の

が
大
変
で
あ
る
。
利
用
者
ア
ン
ケ
ー

ト
を
実
施
し
た
が
、
７
５
％
の
人
が

ト
イ
レ
を
９
４
％
の
人
が
ホ
ー
ム
屋

根
の
設
置
を
望
ん
で
い
る
。 

 

質
問 

市
と
し
て
Ｊ
Ｒ
西
日
本
と
協

議
し
、
利
用
者
の
た
め
に
ホ
ー
ム
屋

根
及
び
ト
イ
レ
を
設
置
す
る
な
ど
対

応
が
必
要
で
あ
る
と
思
う
が
ど
う

か
。
公
共
性
の
高
い
駅
の
施
設
の
重

要
性
を
ど
う
認
識
し
て
る
か
。 

 
尾
花
市
長
答
弁 

駅
利
用
者
に
と
っ

て
、
利
便
性
に
資
す
る
も
の
で
あ
る

と
思
う
が
、
本
来
そ
れ
を
所
有
す
る

鉄
道
事
業
者
が
実
施
す
る
も
の
と
考

え
る
。 

都
市
建
設
局
長
答
弁 
駅
の
利
用
状

況
や
コ
ス
ト
削
減
の
観
点
か
ら
や
む

を
得
な
い
と
考
え
る
。
待
合
室
や
車

両
ト
イ
レ
利
用
の
周
知
を
Ｊ
Ｒ
西
日

本
に
申
し
入
れ
て
い
く
。 

   

 
９
月
１
５
日
か
ら
開
催
中
の
和
歌
山

市
議
会
９
月
定
例
会
で
、
私
、
井
本
有
一

は
一
般
質
問
を
し
、
Ｊ
Ｒ
布
施
屋
駅
お

よ
び
田
井
ノ
瀬
駅
へ
の
ト
イ
レ
と
ホ
ー

ム
屋
根
の
設
置
を
求
め
ま
し
た
。 

質
問
内
容
は
次
の
と
お
り
で
す
。 

Ｊ
Ｒ
和
歌
山
線
布
施
屋
駅
と
田
井
ノ
瀬

駅
の
駅
舎
建
て
替
え
に
伴
い
、
ト
イ
レ
と

ホ
ー
ム
屋
根
も
撤
去
さ
れ
て
し
ま
っ
た
。 

 

熊
野
古
道
ウ
ォ
ー
ク
な
ど
、
旅
行
で
の

利
用
者
が
駅
周
辺
で
ト
イ
レ
を
借
り
に
来

る
な
ど
困
っ
て
い
る
と
の
声
が
あ
る
。
ま

た
、
ホ
ー
ム
屋
根
が
撤
去
さ
れ
、
雨
の
中

９
月
議
会
で
の
一
般
質
問 

質問中の井本有一 


